

## Sin desarrollo y con pobreza, no habrá paz en México: embajador de UE

Por: Aristegui Noticias. 05/03/2016

**“La calidad de nuestra democracia y la confianza de la ciudadanía dependen, en gran medida, de nuestra capacidad para garantizar la seguridad”, señaló.**

El embajador de la Unión Europea en México, **Andrew Standley**, consideró que “sin desarrollo y erradicación de la pobreza **será difícil lograr una paz sostenible**”.

Al participar en la inauguración del Foro Internacional de Prevención del Delito, que se lleva a cabo en la Secretaría de Gobernación, el diplomático también señaló que la cohesión social es una condición básica para generar entornos que favorezcan la convivencia y la seguridad ciudadana.

El reto es y sigue siendo **reducir el crimen y la violencia en forma sustentable**, fortalecer la lucha contra la pobreza y los procesos de desarrollo, así como fomentar los procesos democráticos y de buena gobernanza en el marco de un enfoque basado en derechos, dijo Standley.

“La calidad de nuestra democracia y la confianza de la ciudadanía dependen, en gran medida, de nuestra capacidad para garantizar la seguridad y la estabilidad y de nuestro trabajo conjunto para hacer frente a las raíces de nuestros problemas de seguridad y violencia”, añadió.

### La situación en Europa

El embajador hizo notar que la inseguridad afecta a todos, por lo que si bien hoy en día Europa sigue siendo una región próspera, enfrenta desafíos como la delincuencia organizada, el tráfico de drogas, la trata de seres humanos, la explotación sexual y la violencia contra las mujeres, entre otros aspectos.

Otros problemas son el aumento del **terrorismo, la radicalización de algunos grupos, la cibercriminalidad** y amenazas relacionadas con las nuevas tecnologías, por lo que frente a ello Europa fortalece y seguirá fortaleciendo, con sus ciudadanos,

su modelo de seguridad.

Ese sistema está basado en el respeto de los valores, los derechos humanos, las libertades fundamentales, el Estado de derecho, **la democracia, el diálogo, la tolerancia, la transparencia y la solidaridad.**

Subrayó que se trata de un modelo que busca combatir las causas de la inseguridad y no solo sus efectos, que busca priorizar la prevención y la anticipación, lo cual implica a todos los sectores y busca respuestas a las necesidades de la diversidad humana.

Fuente: <http://aristeguinoticias.com/2502/mexico/sin-desarrollo-y-con-pobreza-no-habra-paz-en-mexico-embajador-de-ue/>

Fotografía: aristeguinoticias

### **Fecha de creación**

2016/03/05